
Compte rendu CHSCT 14 Décembre 2017- 2ème convocation

En  préambule,  le  CHSCT s’est  ouvert  sur  une  minute  de  silence  en  mémoire  de  Jean-  Louis
BLACHERE, collègue en poste à Aubenas qui nous a quitté très récemment.

En réponse aux propos de Solidaires dans leur liminaire concernant le manque de moyens pour
lutter contre la fraude fiscale ( ce que la CGT a déjà dénoncé à maintes reprises), le Président a tenu
a rappeler que la régularisation des avoirs à l'étranger a permis de récupérer 8 milliards d'euros

Le président a également tenu a informer les représentants des personnels d'un nouveau programme
d'1  milliard  d'euros  dédié  aux  rénovations  des  cités  administratives,  ainsi  que  d'une  évolution
concernant les redevances domaniales qui seront désormais dédiées à l'entretien des bâtiments de
l’État.

Approbation des PV des précédentes séances

La  CGT constatant  que  les  comptes-rendus  étaient  sommes  toute  fidèles  aux  échanges  a  voté
l’approbation des 3 derniers PV.

Suivi des décisions du CHSCT

Ce tableau permet de suivre l’avancement des actions et décisions du CHSCT. Il a été convenu que
lorsque des lignes ont été réalisées, la ligne sera supprimée afin de ne pas se retrouver avec des
recueils trop conséquents.

Suivi du budget

Le  budget  2017  a  été  pleinement  dépensé.  Il  est  encore  à  noter  le  montant  important  des
prescriptions de fauteuils par la médecine de prévention===> Si toutes les demandes sont justifiées
en raison de la vétusté du parc de fauteuils en Ardèche et en raison de l'augmentation des troubles
musculo-squelettiques, on constate que la Direction n'a pas joué son rôle dans le renouvellement du
matériel fournit aux agents afin qu'ils exercent leur missions dans de bonnes conditions ( idem pour
les bureaux, voir les écrans précédemment). Les fauteuils a haut dossier sont désormais la norme
dans le parc classique et devraient être fournis à chaque agent.

Dématérialisation des registres santé et sécurité au travail

Cette dématérialisation est nécessaire afin de rendre plus aisé l'accès aux différents thèmes et la
consultation plus facile. En revanche il est important de ne pas supprimer les fiches signalant des
problèmes une fois ceux ci résolus. Il est nécessaire donc de pouvoir garder une antériorité sur cette



certaine période afin de voir si des problèmes récurrents surviennent.

Registre public d’accessibilité

Des affiches ont été apposés dans une majorité des sites du département, et leur déploiement se
finira dans les semaines à venir.

Caméras installées à aubenas

Ces caméras ont été installées car obligatoires et demandées par la société de convoyeurs de fond.
Elles filment tout le trajet des convoyeurs de fond lors du dégagement d'espèces à aubenas, de 
l'extérieur au bureau du chef de poste. 
La société appelle la trésorerie avant de passer afin qu'un des collègues en place déclenche la 
caméra. Celle ci ne fonctionne que lors de la venue de la société et les données sont 
automatiquement écrasées.
La caméra qui filme le parking extérieur a du faire l'objet d'une demande d'autorisation préfectorale 
pas encore accordée à ce jour.

Mise en place de l'ASR au 1er janvier 2018.

Compte tenu de l'extrême pauvreté des documents fournis par l'administration, et le non respect des 
délais de transmission de ceux ci, la CGT et Solidaires ont demandé à ce que ce point soit reporté à 
une autre réunion avec des documents bien plus étayés.
En effet les transferts de recouvrement de l’impôt ainsi que la gestion hospitalière (sans parler du 
reste) sans les personnels suffisants, vont impacter fortement les services déjà exsangues et en 
pleine souffrance.

Nous avions préparé un avis motivé commun CGT/Solidaires, au cas où le Président aurait refusé 
d'accéder à notre demande.

Information de la Direction – Point sur les projets immobiliers en cours.

– La venue de la sous-préfecture de tournon au 3ème étage du CFP de tournon est réactivée 
avec l'arrivée du nouveau préfet et sous-préfet. Les géomètres ont été déménagé ainsi que le 
local syndical.
La CGT a insisté pour que la salle de pause au RDC soit équipée de sanitaires fonctionnels, 
ce qui n'est pas le cas actuellement alors qu'un nombre importants de collègues prennent le 
repas dans ce lieu. Il est également possible qu'une petite cellule de l'éducation nationale 
vienne s'installer dans nos locaux.

Des travaux d'isolation importants vont être exécutés ainsi qu'une rénovation et un 
agrandissement de l'ascenseur. Vu la proximité des services et la nuisance sonore que cela 
peut engendrer, il a été demandé à ce que ces travaux soient réalisés hors des jours et heures 
d'ouverture.
Concernant les bandes de sécurité anti chutes installées dans les escaliers l'année dernière et 
déjà dégradées, le processus enclenchée avec l'assurance est toujours en cours.

– Les travaux d’électricité au Vanel ont débutés et seront terminées mi-janvier.



– Les travaux du d'un espace inter administration au sein de la COMCOM à bourg saint 
andéol vont débuter, et la trésorerie y sera a terme relogée en juin 2019

– L'espace pause de vallon pont d'arc a été refait, l'espace bureau des collègues va l'être 
prochainement ; Nous avons insisté pour que les sanitaires, vétustes, soient à terme refaits.

Concernant la cuve de fuel et ses odeurs récurrentes, elle va être isolée et une porte coupe 
feu va être installée.
Il n'en reste pas moins que cette trésorerie est pour le moment dans un état très dégradée et 
non accessibles aux personnes handicapées, tout comme Bourg Saint Andéol

– A la trésorerie des Vans, les radiateurs ont été changés.

Questions diverses

Lors de la formation incendie à Aubenas, le formateur a indiqué aux collègues que le local 
informatique n'était pas aux normes ( à voir )...

Julien PETIT
Valérie PIETTE


